

Mail reçu le 01/12/2021 à 11h15

Je vous écris au sujet de l' « Enquête publique projet Lartigue Cestas » secteur 1.1, 1.2, 1.3

Aujourd'hui on ne parle qu'environnement qui est une préoccupation majeure des citoyens, qu'en est-il sur le terrain ?

Déforestation en masse, malgré les discours de ruralité du Maire, pas d'informations préalables qui prouvent que la mairie savait qu'il y aurait une levée de bouclier des habitants du quartier impacté.

Qu'en est-il des infrastructures ? Aujourd'hui il n'est plus possible de circuler dans cette zone le matin de 7h30 à 10h et le soir à partir de 16h00, autoroute bouchée presque en permanence, plus de médecin disponible déjà sans les nouveaux habitants, essayez par exemple de prendre RDV pour la vaccination... les écoles déjà saturées, la plaine de sport du Bouzet saturée.

Tout cela pour dire que c'est une très mauvaise nouvelle pour le cadre de vie des habitants.

Merci cordialement.

Alain DUVAL